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现在股市有跌出十倍价格的股票吗

现在股市有没有跌出了未来能涨十倍的股票，目前股市跌到股价只剩下十分之一的
股票多得是，笔者近期做了大量的研究，将未来能大涨的股票大部分都做了深入的
研究，通过专业化的研究分析，我找出了大量未来能上涨十倍的股票，我在金融家
俱乐部开会时与金融大佬们聊天说，本轮行情赚不到十倍的投资者根本算不上专业
的投资者，并提出了一年后大家都要拿成绩单出来检验。这就是我为什么一直强调
2449点是历史性大底的根本原因。

我可以找两只股票来做个案例分析，不是推荐股票。一个是ST锐电，目前股价跌
到只剩下历史最高位时的将近九十分之一，是风力发电的龙头企业，目前上市公司
正在回购，国家队中金刚买入。另外一个是特变电工，公司业绩好，股价跌破净资
产，电网建设中的人工智能龙头，国家队中金持股较多，大量的大基金重仓持有深
套其中，上市公司大老板张新是资本运作高手。这样的股票未来一两年涨幅能到十
倍。在目前的市场中，追涨杀跌的散户根本赚不了钱，只有把握住龙头个股深入分
析，才能在市场中抓住机遇。

这是告诉大家一种选择未来能涨十倍股票的方法，不是推荐股票。类似这样未来能
涨十倍的股票多的是。关键还是要根据大家的专业度做个股的全面研究。

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。如果您有什么财富生活中疑惑或者投
融资资本运作的难题也欢迎私信提出，谢谢您们的支持。

我的头条号专栏开通了，有关于投资理财的最新音频和文章，帮助您提高理财技能
，欢迎关注。

现在的股市后市如何

先谈下对当前行情的看法。个人认为这只是一轮大行情，延续到八月初就结束，谈
不上牛市。

两大理由：

首先，这是决策层发起的战役。目的之一是为了保护核心资产。大幅提升A股总市
值，给疫情后国外滥发的货币进来抢夺核心资产提高难度和成本，相当于一次金融
保卫战；目的之二是为了国内经济恢复和发展。活跃股市，有利于实体企业直接融
资；目的之三是为了股市改革。如注册制的顺利落地，到八月就理顺了。

其次，基本面不支持牛市。一是疫情对经济损害巨大，现在正处于恢复期，要达到
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一切正常还需要漫长的时间。二是国外疫情还很严重，拉动经济三驾马车之一的出
口，面临很大问题；三是中美的斗争将越来越激烈，我国的发展环境比疫情前还艰
难，崛起之路充满希望也充满坎坷，绝不会一帆风顺。

对行情定性后，后市走向就比较清晰了。

一、大盘涨到八月

必须持续上涨到八月初，高层的目的（金融保卫战、促进实体经济、股市改革）才
能顺利实现。所以会用政策来推动这个进程，比如新闻联播等党媒宣传、持续批基
金引流、适时发布重大利好等。

二、中途必然调整

资金逐利很疯狂，高层一发动，指数就迅速攀升，若不管控必然出现暴涨暴跌，演
变成一场血腥的割韭菜短命行情，无法实现战略目标。调整的政策工具很多，比如
清理配资、大基金减持、加快IPO等等。

三、明天就是节点

沪指已连涨八天，明天再涨就是九九归一。“疯牛”也要歇口气了，监管也该收缰
绳了，机构也会割一把了。《素问-三部九侯论》中说：“天地之至数，始于一，终
于九焉。”阳极生阴，风险已大于机会，要防备一次大的调整了！

希望这个回答对你有参考意义。

为什么最近股市大涨

最近股票持续大涨，原因到底是什么？如果从宏观经济角度去看，完全看不到牛市
的支持因素，相反，如果从全球货币政策环境去看，则资产慌在全球表现都非常明
显。而近期国内股票最典型的特征就是由“创业板牛市”逐步转到券商保险金融牛
市。之所以会出现这个转变，可能更多的还是“资产慌”和“资金从报团品种流向
洼地”这两个因素。

以券商为例，从近期频繁传出“银行可以获得券商牌照”再到“中信和建投合并”
来看，并没有被彻底“辟谣”，反而显得“无风不起浪”。而券商长期走势徘徊，
在“打造券商巨无霸”的预期下，券商板块出现了集体大涨。而券商不论是指数权
重，还是市场人气，都是影响巨大的行业。因此，券商大涨就必然会引发市场的热
情和“牛市预期”。
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以光大证券为例，短短两周即完成股价翻倍，由此带动了券商板块在上述预期之下
资金疯狂涌入。

如果说，券商未来走势是否存在不确定性，还有争议，那么看看上半年的个股涨幅
排名:

从这两个因素来看，得出的简单结论，就是市场的盈利效应非常高，而券商激活了
估值冲击3000点成功，目前3150点，对于市场来说，指数长期低迷，掩盖了市场
拒不牛市和创业板指数的牛市:

今年行业涨幅排名靠前的是:白酒，医药，和创业板。而券商带动指数连续突破300
0点，3150点，在连续突破中两市成交连续两天上万亿，这就加剧了市场场外资金
进场的“积极性”——前提都是盈利效应。

因此，尽管目前难以判断“牛市是否已经到来”，但是，市场的激情已经被点燃，
可以预期的是，下周一必然会出现更大的两市成交，预示着更多增量资金跑步入场
。
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